

Blau-Gelb als „Verein mit Herz“

Falkensee. Die Edeka Minden-Hannover-Stiftung des Lebensmittelunternehmens Edeka hat in Falkensee den „Verein mit Herz und Leidenschaft“ gesucht und ist fündig geworden. Der große Gewinner unter zahlreichen Teilnehmern ist der Fußballverein SV Blau-Gelb Falkensee. Die F-Junioren profitieren nun davon und erhielten einen Satz Trikots. Der Trainer Thomas Winzer zeigt sich überglücklich, weil diese Auszeichnung für seine Nachwuchskicker und den Verein viel bedeutet: „Die Jungs freuen sich riesig über diese tollen Trikots und werden nun im wahrsten Sinne mit breiter Brust ihre Spiele in der Kreisliga bestreiten.“ Teilnehmen konnten alle Vereine im Geschäftsgebiet Falkensee, die eine Jugendmannschaft haben und sich sozial engagieren. Rund 800 Vereine wurden bundesweit für ihr „lokales und ehrenamtliches Engagement“ ausgezeichnet.